



貴船小だより

令和 4 年 6 月 1 日
北九州市立貴船小学校
文責:校長 辻 健一郎

貴ヅズ (き)まりを守る子ども (ふ)り返り、よく考える子ども (ね)ばり強くがんばる子ども

近隣の田んぼでは田植えも終わり、季節は夏に近づいていることを実感します。梅雨入り前で、晴れたり雨が降ったりと寒暖差もあり、体調管理が難しく感じます。

さて、先日、コロナ禍における水泳学習についても教育委員会から方向性が示され、3年ぶりに「晴れた空に、水しぶきをあげながら頑張る子どもの姿」が戻ってくることになりました。ただ、コロナ禍が完全に収束したわけではありません。引き続き、感染対策の徹底とこれから暑くなりますので、熱中症の防止に向けて、水分の持参等のご協力をお願いします。

<自分の体力を知る!>

昨年度、新型コロナウイルス感染症の影響で、全国規模での体力調査はありませんでしたが、今年度は対策を行いながら実施することになりました。北九州市は、全国的に見て体力が高い地域です。貴船小学校では、まず「自分自身の体力を正しく知る」ことが大切だと考えています。そこで、新体力テストの実施方法と各学年の平均値を子ども達に知らせ、しっかりと動く練習をしました。その後、子ども達は今持っている自分自身の最大の力を発揮し、記録に挑んでいました。どの学年も一生懸命頑張りました。



<令和4年度ここが変わります!③>

本年度、学校のホームページを少しずつリニューアルしています。子どもたちの頑張りを、「校長ブログ」や「チャレンジ!貴船っ子」の欄にて紹介していこうと考えています。ぜひ、学校ホームページも見てくださいと思います。

6月中旬までには準備を整えたいと思いますので、お時間のある時にご覧ください。お子様の学年の内容が掲載された際は、ぜひ、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

たくさんのチャレンジであふれています!

貴船小学校の今年度のテーマは、「チャレンジ」です。今、貴船小学校は様々なチャレンジであふれています。体育科のマット運動で前転や後転にチャレンジすること。生活科や理科で植物や生き物を育てること。図画工作科で最後までしっかりと色塗りをしたり、工作をしたりすること。国語科の学習で、音読や暗唱にチャレンジすることなど。学校を回っていると、そういった子どもの様々なチャレンジを見ることができます。一生懸命取り組み、「できた!」「わかった!」の声が聞こえたときは、私もとても嬉しくなります。今後も、たくさんのチャレンジをすべての教職員で応援していきます。



多くの方の支えに「感謝」です!

本校には、子どもたちの健やかな成長のために、保護者・地域の方等に様々な場面で支えていただいています。先日、6年生が図書ボランティアの方へお礼のお手紙をお渡ししたところ、素敵なお返事を頂きました。

また、校庭の野菜を熱心にお世話をしていたり、正門横のお花をきれいにお手入れしていただいたり、運動場の草刈りをしていただいたり、その他にもたくさんの方に支えていただいていることに、教職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。



図書ボランティアの方
からのお手紙

もうすぐ収穫予定
の玉ねぎ・ジャガイ
モなど



教職員一同、感謝の気持ち